



FAENA SALAR DE ATACAMA DE SQM SE CONVIERTE EN LA PRIMERA OPERACIÓN MINERA DE LITIO DEL MUNDO EN ALCANZAR IRMA 75

Santiago, Chile, 6 de septiembre de 2023 – Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Santiago: SQM-A, SQM-B, la "Compañía") informa que ha recibido IRMA 75, la calificación más alta entregada hasta la fecha, por su operación minera de litio en el Salar de Atacama de la *Initiative for Responsible Mining Assurance* (IRMA). La auditoría in situ se llevó a cabo el año pasado, ya que SQM se comprometió a realizar una evaluación independiente de sus operaciones en el Salar de Atacama para brindar mayor transparencia a todas las partes interesadas.

SQM es una de las primeras mineras de litio en someterse a una auditoría IRMA a nivel global. A través de estas auditorías, una firma de auditoría aprobada y capacitada por IRMA evalúa la operación en 26 áreas, incluida la gestión del agua, los derechos humanos, las emisiones de gases de efecto invernadero y el trabajo justo, entre otras. IRMA es el estándar minero más completo, riguroso y transparente del mundo, desarrollado durante más de 10 años con aportes de numerosas partes interesadas. Los miembros de IRMA incluyen actores clave en la industria de vehículos eléctricos, incluidos BMW, Ford, General Motors, Mercedes-Benz, Tesla y Volkswagen AG.

El sistema de puntuación IRMA reconoce cuatro niveles de desempeño: Transparencia IRMA, en el que una mina es evaluada por terceros y comparte públicamente sus puntuaciones; IRMA 50 o 75, lo que significa que una mina comparte sus puntuaciones y además cumple con un conjunto básico de requisitos críticos junto con al menos un 50 por ciento o un 75 por ciento de logro de la puntuación posible en cada uno de los cuatro principios del Estándar para la Minería Responsable (integridad empresarial, planificación para legados positivos, responsabilidad social y ambiental); e IRMA 100, lo que significa que la mina cumple con todos los requisitos del Estándar.

El ranking es un esfuerzo adicional del compromiso de SQM con la transparencia de sus operaciones y refleja el compromiso de SQM de producir el litio más sostenible del mundo en el Salar de Atacama.

Comprometida con la minería sostenible y apoyando el desarrollo humano, el objetivo de SQM es asegurar procesos respetuosos con el entorno. Por eso, la empresa trabaja por la carbono neutralidad de sus productos de litio para el año 2030 y la huella de carbono cero en toda la compañía para el 2040. SQM también se ha sumado a Race To Zero; campaña global que reúne a 11.000 organizaciones que toman medidas rigurosas e inmediatas para reducir a la mitad las emisiones globales a más tardar al 2050, cumpliendo al mismo tiempo con criterios alineados con la ciencia. En este mismo contexto, la compañía ya ha reducido en un 50% su consumo de agua continental en el Salar de Atacama y aspira a reducir en un 65% el uso de ésta en toda la compañía para 2040. Para esto, un equipo de científicos de SQM se

encarga de un monitoreo continuo utilizando su conocimiento único de las condiciones geológicas e hidrogeológicas del Salar de Atacama.

SQM lidera la industria en cuanto a valor compartido, convirtiéndose en 2022 en el mayor contribuyente de Chile, contribuyendo con más de US\$5 mil millones al fisco chileno y regiones. Además de los impuestos corporativos y una estructura progresiva de pago de arrendamiento, que garantiza que las contribuciones de SQM aumenten con el precio del litio, SQM se dedica a compartir el valor de sus operaciones con las comunidades locales. SQM aporta entre US\$10 y 15 millones anuales a las comunidades indígenas vecinas del Salar de Atacama. Adicionalmente, el 1,7% de los ingresos de SQM Salar se paga al gobierno regional de Antofagasta, los municipios de Antofagasta, María Elena y la comuna de San Pedro de Atacama. Para apoyar el desarrollo de la economía local, SQM también invierte fuertemente en I+D en la región.

El trabajo de SQM en la región para empoderar a las comunidades locales tiene como objetivo la creación de valor social compartido. SQM continúa trabajando con comunidades de toda la región para compartir conocimientos en áreas clave como emprendimiento, agricultura y educación, además de apoyar servicios médicos y dentales, mejorando el bienestar de comunidades remotas. SQM también se enorgullece de dar la bienvenida a un número cada vez mayor de personas de comunidades vecinas para trabajar en sus operaciones, a través de programas de capacitación y aprendizaje.

Ricardo Ramos, Gerente General de SQM, comentó: "Lograr IRMA 75 para nuestras operaciones de litio en el Salar de Atacama es un hito importante y un testimonio del arduo trabajo de todos en SQM. Comprometer nuestras operaciones mineras de litio a una auditoría IRMA y a compartir de forma transparente los resultados de la auditoría refleja nuestro deseo de mejorar y tener un diálogo abierto con todos los grupos de interés. Continuaremos fortaleciendo nuestro trabajo para convertirnos en la fuente de litio más sustentable del mundo, para contribuir con las comunidades que rodean el Salar de Atacama y trabajar para reducir aún más nuestra huella ambiental. Esta auditoría sirve como hoja de ruta hacia IRMA 100, un cumplimiento total de los estándares IRMA. La transición energética debe ser justa y sostenible, y estamos orgullosos de desempeñar nuestro papel. Aún queda mucho trabajo por hacer, pero en colaboración con nuestros *stakeholders*, nos comprometemos a invertir los esfuerzos necesarios para lograr nuestra visión compartida."

Aimee Boulanger, Executive Director de IRMA, dijo: "Felicitamos al equipo de SQM que llevó a cabo esta auditoría de IRMA. Demuestra el compromiso de SQM con la transparencia y el compromiso comunitario, y su intención de continuar mejorando el desempeño social y ambiental en su operación Salar de Atacama."

About IRMA

La Initiative for Responsible Mining Assurance (en español: Iniciativa para el Aseguramiento de la Minería Responsable) es una organización sin fines de lucro con enfoque global y cuya misión es proteger a las personas y el medio ambiente directamente afectados por la minería. IRMA hace esto creando valor financiero para minas verificadas de forma independiente para lograr las mejores prácticas y compartir este valor y una mayor confianza con las empresas que compran material de estas minas.

IRMA está igualmente gobernada por representantes de seis sectores afectados por la minería: empresas mineras, compradores de materiales extraídos, inversores mineros, ONG ambientales y de derechos humanos, sindicatos y comunidades afectadas por la minería.

IRMA es la única organización con un estándar global que cubre todos los materiales extraídos (excepto combustibles energéticos), provenientes de minas industriales de todos los tamaños en todo el mundo, que describe las mejores prácticas, así como los logros de nivel inicial y reconoce la mejora continua desde cualquier punto de partida y que verifica los logros utilizando auditores independientes en el sitio de la mina.

El Estándar de Minería Responsable de IRMA se desarrolló a través de un proceso de consulta pública que incorporó 1.400 comentarios de más de 100 personas y organizaciones diferentes.

responsiblemining.net

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Isabel Bendeck 56-2-24252074 / isabel.bendeck@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

María Ignacia López / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto al Plan de Desarrollo Sustentable de la Compañía, proyecto Salar Futuro, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.